

18 de febrero de 2020

H.E. António Guterres
Secretario General de la
Organización de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017
EUA

Estimado señor Secretario General:

Me complace comunicarle que Fundación CIRCE (Centro de Investigación de Recursos y Consumos Energéticos) apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

Desde Fundación CIRCE impulsamos la mejora de la eficiencia energética y el despliegue de energías renovables mediante el desarrollo de actividades de I+D+i y acciones formativas que respondan a las necesidades de los sectores productivos nacionales e internacionales, contribuyendo a un desarrollo sostenible. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas implementando y promoviendo los Diez Principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas a través de nuestra estrategia y operaciones, realizando investigación aplicada y liderazgo de pensamiento para avanzar en la transferencia de las mejores prácticas y tecnologías y apoyando a nuestros socios y colaboradores en la implementación de iniciativas de sostenibilidad que benefician a la comunidad en general.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una "Comunicación de Involucramiento" (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente,



circe
CENTRO DE INVESTIGACIÓN
DE RECURSOS
Y CONSUMOS ENERGÉTICOS

Andrés Llombart Estopiñán
Director General